
かずさエフエム株式会社 放送番組審議会議事録 

 

 

１．日 時    2023年 5月 19日(金)  16：00～17：00 

 

２．場 所    きさらづみらいラボ 第１会議室 

 

3．委員の出席 

   委員総数   8名 

   出席委員数  8名 

   出席委員の氏名 

委   員     ：藤波陽四郎、早川令子、村重正明、阿部輝彦 

 渡辺則行、鈴木広夫、小島悟 

      欠席委員    ：中山正之 

 

放送事業者 

     代表取締役社長 石村比呂美 

     統括部長    松井 隆幸 

     制作技術    兼平 健一 

 

４．議題 

議事事項（１）業務経過、業務計画について 

（２）番組内容の審議について 

 

５．議事の概要 

議事事項（１）業務経過、業務計画について 松井より報告 

（２）番組審議について 

対象番組：ランチタイム☆ガーデン内 

「ガウラインフォメーション」 

 

６．審議内容 

評価できるところ 

・生放送なので、タイムリーに情報発信ができる。           

・袖ケ浦市とゼロファイターズとの繋がりが良く分かった。 

・リスナーが疑問に持つような内容が、自然に盛り込まれていた。 



・職員の個性を引き出すような会話が、番組の良さにつながっていた。 

・地元の情報を、地元のラジオ局が、地元の市役所から、市役所職員

によりラジオ放送を介して伝えられる事はとても良い。 

・袖ケ浦市と市民の任意団体がコラボしたイベント実施に興味を持

てた。  

・説明が分かりやすかった。 

・スポーツが社会に与える影響について考える契機になった。 

・行政のスポーツの取り組みは興味深い。他市にも興味を持てた。 

・近隣市の知らない情報を知ることができて良かった。 

・チーム関係者にとっては活動の励みとなり、地域活性につながると

思った。 

 

改善すべきところ 

・フラッグフットボールが分かりにくかったので、もうすこし説明を

しても良かったのでは？ 

・インタビューアーがもう少し「行政とスポーツ」について掘り下げ

て欲しかった。 

 

７．措置内容 

   石村社長   ・ 2020年 4月より、君津市役所サテライトスタジオ「STUIOきみつ」 

より公開生放送がスタートしその第 2弾として、2021年、春より 

袖ケ浦市役所での生放送が始まりました。 

現在、新庁舎建設中で引っ越しにあわせて移動しながらの放送です

が、毎回市役所職員が出演し所属課のお知らせを放送。時にはイベン

ト等を主宰する市民や粕谷市長さんまでもが登場し、袖ケ浦の旬の

情報を親しみやすく市民目線でお伝えしています。 

・機材の持ち運びやセッティングに時間がかかり大変な事もあります 

が、市役所内での放送は臨場感があり楽しく伝えることができて 

いると思います。 

・今後は、委員ご指摘のように更に深堀し、袖ケ浦市がなぜこのよう 

なスポーツイベントを企画実施するのか等をふまえてインタビュ 

―すると、一層内容に深みが加わるかと思います。 

・時間等の制約もあり、難しい所もございますが、その原点を基にし 

ているかで内容も変わってくると思いますので、今後はその背景 

や狙いもチェックするようアドバイスをしてまいります。 

         ・今年度新たにご就任頂いた審議委員の皆様からも、たくさんのご意 



見を頂きたいと思います。 

・頂いたご意見をもとに、更に良い番組に育てていきたいと考えてお 

りますので、今後とも忌憚のないご意見をお聞かせください。 

             

８．公表について  

   公表の方法・公表年 

① 自社放送：「モーニングボッサ」内 

２０２３．６．４（日) ６：５０～１０分間放送 

② 事務所への備置き 

③ 自社ホームページへの掲載 

公表の内容  ・議事録のとおり 

     

９．その他参考事項 

          ・特になし                     

  以上 


